



50 STREHMEL CONSULTING

Görlitz, Dresden, Stuttgart. Strehmel Consulting bewahrt und schafft Werte. Seit 50 Jahren werden für anspruchsvolle Mandanten die Wege für einen aussichtsreichen Vermögensaufbau bereitet.

Die Nachfolge im Unternehmen ist bestens geregelt: Klaus D. Strehmel mit seiner Tochter Ulrike Erdmann

50 Jahre Erfolg durch Werte schaffende Anlagen und persönliche Beratung

Strehmel Consulting bietet hervorragende Anlageperspektiven durch den individuellen Zuschnitt auf besondere „Vermögensperlen“.

STREHMEL CONSULTING
INSTITUT FÜR GANZHEITLICHES MANAGEMENT

Postplatz 11
02826 Görlitz

Tel 03581 401020
consulting@strehmel-institut.de
www.strehmel-institut.de

Strehmel Consulting ist seit seiner Gründung 1974 in Stuttgart ein Unternehmen, das weit mehr bietet als nur Zahlen und Fakten – es steht für langjährige Expertise, nachhaltige Beratung und eine klare Fokussierung auf den Menschen. Was als spezialisierte Beratungsfirma für Vermögensdokumentation und private Bilanzen begann, entwickelte sich schnell zu einem renommierten Anbieter umfassender Finanzlösungen. Schon früh erkannte Gründer Klaus D. Strehmel das Potenzial der deutschen Wiedervereinigung und baute die ersten Geschäftsaktivitäten in Görlitz auf. Anfangs war die Beratung auf Mediziner fokussiert, später erweiterte sich das Portfolio um Investitionsberatung, was die Grundlage für die heutige, vielfach ausgezeichnete Strehmel Consulting bildete.

Der Erfolg des Unternehmens beruht auf einem klaren Prinzip: dem „Menschen im Mittelpunkt“. In einer Branche, die oft von anonymen Prozessen geprägt ist, pflegt Strehmel Consulting eine enge, fast familiäre Beziehung

zu seinen Kunden. Dies zeigt sich nicht nur in der individuellen Beratung, sondern auch in den persönlichen Kundenveranstaltungen, die regelmäßig in Dresden stattfinden und bei denen auch in schwierigen Zeiten wie der Pandemie der direkte Kontakt gepflegt wurde. Das Engagement und die Verlässlichkeit des Unternehmens haben über die Jahre hinweg treue Kunden und langfristige Partnerschaften geschaffen.

Besonders bemerkenswert ist die Kontinuität der Unternehmensführung. Heute sind langjährige Mitarbeiterinnen im Office und in der Beratung für die Kunden pro aktiv tätig, was den nachhaltigen Charakter des Unternehmens unterstreicht. Diese familiäre Struktur ist auch ein Garant für die Zukunft von Strehmel Consulting, die weiterhin auf Vertrauen und persönlichen Einsatz setzt.

Ein weiteres Markenzeichen von Strehmel Consulting ist der selektive Ansatz bei Kapital-

anlagen. Anstatt ein breites Portfolio anzubieten, konzentriert sich das Unternehmen darauf, die „Perlen“ des Marktes zu finden – eine Strategie, die auf persönlichem Kontakt zu den handelnden Akteuren und einer tiefen Marktkenntnis basiert. Diese Philosophie hat Strehmel Consulting über die Jahre hinweg nicht nur das Vertrauen seiner Kunden, sondern auch zahlreiche Auszeichnungen eingebracht.

Kooperationsmöglichkeiten im Rahmen des Generationenwechsels

Im Zuge des bevorstehenden Generationenwechsels in der Geschäftsführung bietet Strehmel Consulting erfahrenen, selbständigen Kapitalanlagevermittlern herausragende Kooperationsmöglichkeiten für langfristige Partnerschaften. Die künftigen Kooperationspartner sollen nicht nur die fachliche Beratungskompetenz und Abschlussfähigkeit nachgewiesen haben, sondern auch die

Anforderungen der FinVermV erfüllen und regelmäßig die gesetzlichen Prüfungspflichten einhalten. Strehmel Consulting bietet seinen Partnern ein stabiles, wachstumsorientiertes Umfeld sowie die Möglichkeit, von der langjährigen Expertise und dem Netzwerk des Unternehmens zu profitieren.

Auszeichnung und Zukunftsperspektive

Die Auszeichnung als Experten der Anlageberatung zum 50-jährigen Unternehmensjubiläum ist eine verdiente Anerkennung für die herausragende Arbeit und das persönliche Engagement, das Strehmel Consulting über die Jahre hinweg in seine vertrauensvollen Kundenbeziehungen investiert hat. Dieses Engagement und die klare Vision für die Zukunft machen das Unternehmen zu einem attraktiven Partner für Investoren und Anleger, die auf nachhaltige Werte und kontinuierlichen Erfolg setzen.

1974 -2024: Fünf Jahrzehnte Entwicklung



1974

Gründung der eigenen Beratungsfirma Klaus D. Strehmel mit Fokus auf Vermögensdokumentation und Analyse, Erstellung privater Bilanzen



1981

Einstieg in den Kapitalmarkt für Immobilien - inklusive Baubetreuung – mit eigens dafür gegründeter Immobilien und Verwaltungs-KG



1990

Erste Geschäftsaktivitäten in Görlitz

1991

Gründung einer Ärztebuchstelle für Beratung und Investitionsbedarf



1998

Strehmel Consulting - Institut für ganzheitliches Management wird in Görlitz gegründet



2015

Zeit für einen Generationswechsel: Ulrike Erdmann übernimmt als Geschäftsführende Gesellschafterin Verantwortung im Unternehmen

2016

Gewinner des Deutschen Beteiligungspreises 2016 in der Kategorie „TOP Anlegerorientierte Investmentberatung“



2018

Auszeichnung der Geschäftsführer von Strehmel Consulting mit dem Preis „trusted Consultant 2018“ als einer von 50 „Leading Monetary Experts in Deutschland“

2024

Zeit „Danke“ zu sagen – für 50 Jahre erfolgreiches Vermögensmanagement im Dienste unserer Mandanten